

連絡事務
令和2年4月4日

子ども会関係者各位

岡崎市子ども会育成者連絡協議会
会長 小林隆志

子ども会活動における球技練習について

平素から子ども会活動にご尽力、ご協力を賜り誠にありがとうございます。

新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、子ども達の身の安全・安心を第一に考え、子ども会活動における球技練習について、下記の通り対応をお願いします。

記

○各学区・ブロックにおける球技練習について

子どもたちへの新型コロナウイルス感染防止、地域への拡大防止および、学校体育施設スポーツ開放事業利用中止期間の延長を受け、学校グラウンド以外の場所での練習も含み、子ども会活動において、5月6日まで、球技の練習を行わないようお願いいたします。

5月6日以降についても、学校体育施設スポーツ開放事業利用中止期間が延期となった場合は、利用中止期間に合わせ練習を行わない対応を継続してください。

ただし、緊急事態宣言等、状況の変化があれば変更します。

学校体育施設スポーツ開放事業利用中止期間の延長について(岡崎市WEB)
<https://www.city.okazaki.lg.jp/houdou/p026011.html>



以上